

THEATRE

In Raedersdorf

« Good-bye Pfefferminz »

Das Elsasser Theater Raedersdorf setzt mit Erfolg seine Vorstellungen des Dreiakters « Good-bye Pfefferminz » fort. Reservierungen werden für die Aufführung vom kommenden Samstag, 25. April nicht mehr entgegengenommen, da alles bereits ausverkauft ist. Einige Plätze wären jedoch für die Vorstellungen vom 1. und 2. Mai noch zu belegen.

Dank den Darstellern der Truppe verbringen die Zuschauer einen verrückten Abend. Gérard Munch in der Hauptrolle spielt den etwas unter Stress leidenden Betriebsleiter sowie den verträumten Kuntmaler. Seine Frau, Nicole Michel, versucht,

woanders etwas mehr Zuneigung zu finden. Françoise Rueher in der Rolle der Mutter des Betriebsleiters ist eine Grossmutter, die sich dank ihrem Freund Oscar (René Erbland) plötzlich wieder jung fühlt.

Hinzu kommt dann noch die Familie des Bankdirektors François Munch, seine Ehefrau Arlette Nachbaur, die sich leidenschaftlich für Waffen interessiert, und sein Sohn Archibald (Eric Lorentz), der seine Schüchternheit bei Suzy (Agnès Lorentz) plötzlich vergessen wird.

Platzreservierung unter Rufnummer 89.40.77.93.



Erfolg für das Elsasser Theater Raedersdorf.

(Foto « L'ALSACE »)